

SOMMAIRE

Articles: Les tendances principales du développement de la linguistique soviétique; Y. D. Décheriye v (Moscou). Les langues de l'URSS dont l'écriture est nouvellement introduite et leur développement pendant l'époque soviétique; S. G. Barkhudarov (Moscou). Le progrès de la lexicographie russe soviétique pour 40 ans; M. M. Goukhman (Moscou). La linguistique comparée indo-européenne et les études typologiques; O. N. Troubatchev (Moscou). Sur la compilation des dictionnaires étymologiques des langues slaves; Y. V. Knorozov (Lénigrade). Sur l'étude de l'écriture hiéroglyphique de maya; **Communications et notices:** Quelques faits nouveaux sur les parlers populaires russes (fondé sur les matériaux des atlas dialectologiques); F. T. Jilko (Kiev). Quelques aspects de l'étude contemporaine des dialectes ukrainiens; U. U. Senkus (Vilnius). L'étude des dialectes lithuaniens; N. M. Terestchenko (Lénigrade). Sur l'interrelation des langues samodiennes et les langues des autres groupes; E. A. Kreinovitsh (Lénigrade). Sur l'étude de la langue youkaghiriennne; V. I. Litkine (Ryazane). L'étude des dialectes komi; **La linguistique, la théorie d'information et la traduction mécanique:** L. R. Zinder (Lénigrade). Essai de coopération entre les phonétistes et les ingénieurs des communications; N. D. Andeye v (Lénigrade). La traduction mécanique et le problème de la langue intermédiaire; **Critique et bibliographie; Vie scientifique:** L. P. Zhukovskaya (Moscou). Le jubilé de l'évangile d'Ostromir; A. P. Kolpakov (Stalinabad). La linguistique à Tadjikistan; A. A. Koklianova (Moscou). La première conférence d'orientalistes de l'Union; D. N. Chmelev (Moscou). La troisième conférence de l'Union consacrée à la littérature vieille slave; I. A. Melitchuk (Moscou). La conférence consacrée au développement des machines d'information.

CONTENTS

Articles: The main trends in the development of Soviet linguistics; Y. D. Décheriye v (Moscow). The newly scripted languages of the USSR and their development during the Soviet epoch; S. G. Barkhudarov (Moscow). The progress of Russian Soviet lexicography for the past 40 years; M. M. Goukhman (Moscow). Indo-European comparative linguistics and typological studies; O. N. Troubatchev (Moscow). On the compilation of etymological dictionaries of the Slavonic languages; Y. V. Knorozov (Leningrad). On the study of hieroglyphic maya writing; **Notes and queries:** Some new facts on Russian dialects (based on the materials of dialectological atlases); F. T. Zhilko (Kiev). On some aspects of contemporary study of the Ukrainian dialects; U. U. Senkus (Vilnius). The study of the Lithuanian dialects; N. M. Terestchenko (Leningrad). On the interrelation of the Samodiyen languages and languages of other groups; E. A. Kreinovitsh (Leningrad). On the investigation of the Yukaghir language; V. I. Lytkin (Ryazan). The study of the Komi dialects; **Linguistics, theory of information and machine translation:** L. R. Zinder (Leningrad). Experiment of cooperation between phonetists and communication engineers; N. D. Andreyev (Leningrad). Machine translation and the problem of the intermediate language; **Critics and bibliography; Scientific life:** L. P. Zhukovskaya (Moscow). Jubilee of the Ostromir gospel; A. P. Kolpakov (Stalinabad). Linguistics in Tadjikistan; A. A. Koklianova (Moscow). The first all-Union conference of orientalistes; D. N. Shmelev (Moscow). The third all-Union conference on Old Russian literature; I. A. Melitchuk (Moscow). The conference on the development of information machines.